
En Novembre 2024, je suis tombée 
du mauvais côté des escaliers. Je suis 
habituellement très patiente, mais la 
douleur atroce à ma cheville droite était 
insupportable.

Malgré le passage de deux mois, en 
Janvier 2025, la douleur ne disparaissait 
pas, et je devais marcher en boitant. Les 
gens autour de moi me disaient d’aller à 
l’hôpital, mais je ne pouvais pas à cause de 
ma situation fi nancière.

Un jour de Février, j’ai ressenti une 
douleur intense sur mon lieu de travail et 
j’ai été hospitalisée. L’examen a révélé une 
fracture de la cheville. Le médecin m’a dit 
que je devais être opérée immédiatement 
et que je devrais rester allongée pendant 
environ un mois après l’opération. Inquiète 
du coût de l’opération, j’ai répondu: « 
J’en parlerai à ma famille » et j’ai quitté 
l’hôpital.

J’ai raconté ce qui m’était arrivé à 
ma responsable de cellule, et tous les 

membres de la cellule, y compris elle, ont 
intercédé pour moi. Le 10 Mars, j’ai assisté 
à une réunion de prière de Daniel pour la 
plénitude du Saint-Esprit en préparation 
d’une réunion de guérison divine. Lors 
de ces réunions, j’ai repensé à mes jours 
passés. 

Je me suis profondément repentie 
d’avoir fait la sourde oreille à de 
nombreuses paroles que j’avais entendues, 
notamment à cet avertissement: « Ne vous 
livrez pas à des transactions financières 
entre croyants. » À partir de ce moment-
là, pendant le culte de Dimanche matin et 
celui du soir, les messages ont commencé 
à toucher mon cœur.

Le 28 Mars, j’ai assisté à une Réunion 
de Guérison Divine avec un profond désir, 
et j’ai eu l’impression que Pasteur Soojin 
Lee me donnait un conseil personnel. 
Son message m’a profondément touchée. 
Pendant qu’elle priait pour les malades 
depuis l’estrade, mes jambes sont 

soudainement devenues légères et la 
douleur à mes chevilles a complètement 
disparu. Après cela, je ne boitais plus et j’ai 
pu marcher normalement. Alléluia!

J’ai également été bénie avec un nouvel 
emploi qui me permet de travailler cinq 
jours par semaine, et dont le lieu est 
proche de chez moi. Je rends grâce et 
gloire à Dieu pour m’avoir guérie et bénie.

Sœur Bokja Kim  |  66 ans, Suwon Special City, province du Gyeonggi, Corée du Sud

J’ai été guérie de ma fracture à la cheville!

Sa grâce fl eurit paisiblement dans mon cœur comme une fl eur,

Sa paix pénètre mon esprit comme une brise légère
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Elle délivre la lettre d’amour de Dieu cachée dans les Écritures 
et l’amour débordant du Seigneur! 

« Seulement la Bible » du Pasteur Soojin Lee est 

une émission YouTube multilingue.

Vous pouvez regarder « Seulement la Bible » en scannant simplement le code QR.

Doublée en 6 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe et français) 

et sous-titrée en 13 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe, 

français, ourdou, hindi, swahili, tamoul, roumain et hébreu).  

J’avais longtemps dû me déplacer 
en fauteuil roulant motorisé en 
raison d’une arthrite dégénérative 
des genoux. Durant l’hiver 2020, 
j’ai eu un accident de voiture et j’ai 
fait un tête-à-queue sur la route 
verglacée en fauteuil roulant. J’ai 
été immédiatement transportée à 
l’hôpital. Un scanner et une IRM ont 
révélé une déchirure de la coiffe des 
rotateurs aux deux épaules.

La coif fe des rotateurs est un 
groupe de muscles et de tendons qui 
stabilisent et facilitent la mobilité 
des  épau les.  L a  m ienne  é t a i t 
complètement déchirée. Le médecin 
m’a recommandé une opération, 
mais vu ma situation f inancière, 
je ne pouvais même pas y penser. 
J’ai dû recourir à des médicaments, 
à des injections et à une clinique 
antidouleur. Mais mes douleurs 
intenses ne se sont pas atténuées.

Quand je levais les bras, même un 
tout petit peu, cela me provoquait des 
engourdissements et des douleurs. 
Comme mes sensations étaient 
devenues émoussées, j’avais du mal à 
m’habiller ou à me coiff er. La douleur 
s’aggravait la nuit, ce qui m’empêchait 
de dormir, et, à force de fatigue et de 
souffrance, j’ai même développé une 
dépression. Pour empirer les choses, 
je suis tombée dans les escaliers, et 
depuis ce jour-là, je menais chaque 
jour une vie désespérée et sans espoir.

Un jour de Novembre 2024, j’ai 
rencontré une voisine, la grande 
diaconesse Sodam Kim. En prêchant 
l’Évangile, elle m’a dit: « Maman, 

laisse-moi être ta fi lle », et ces paroles 
chaleureuses m’ont ouvert le cœur. 
Lorsqu’elle m’a présenté les œuvres 
puissantes de Dieu manifestées par 
Pasteur Soojin Lee, j’ai nourri la 
conviction que je serais moi aussi 
guérie.

Le 13 Novembre 2024, je  me 
suis rendue au sanctuaire local de 
Bundang et j’ai assisté au culte de 
Mercredi. Après le culte, Pasteur 
Deokbun Seo a prié pour moi, et mes 
épaules se sont régénérées, la douleur 
s’est atténuée. 

Le plus étonnant s’est produit lors 
du culte de Dimanche matin. Le 
Pasteur principal Lee a prononcé des 

messages sur les Béatitudes et donné 
des enseignements sur le Livre de 
Job lors du culte de Dimanche soir. 
Mon âme a été comblée et ma soif 
apaisée comme une éponge absorbe 
l’eau. Chaque partie de ses messages 
est restée profondément gravée dans 
mon cœur. Et à ma grande surprise, 
la douleur à l’épaule causée par la 
déchirure de la coiffe des rotateurs 
a disparu à environ 90 %, et j’ai pu 
lever les bras et les bouger librement. 
Je pouvais même soulever des objets 
lourds.

Le 29 Novembre 2024, j’ai assisté 
pour la première fois à une réunion 
de guérison divine et j’ai expérimenté 
la grande grâce de Dieu. En écoutant 
le message du Pasteur Soojin Lee, je 
me suis repentie de l’arrogance et de 
la haine qui m’habitaient et de m’être 
plaint de ma maladie et de mon état. 
À cet instant précis, j’ai senti une 
lumière chaleureuse et réconfortante 
m’envelopper et les douleurs dans 
mes jambes et mes épaules ont 
complètement disparu. Mon corps 
était léger et mon cœur était rempli de 
joie.

En Janvier 2025, j’ai pu quitter mon 
fauteuil roulant et marcher librement. 
J’avais vécu une v ie chrétienne 
pendant plus de 60 ans, mais je ne 
savais pas ce qu’était la vraie foi 
née de nouveau de l’Esprit avant de 
commencer à assister aux cultes de 
l’Église Centrale Manmin. 

Je rends grâce et gloire à Dieu le 
Père qui m’a guérie et m’a accordé sa 
grâce. Alléluia!

J’ai été guérie de ma déchirure de la coiffe des 

rotateurs et d’une arthrite dégénérative du genou!
Sœur Bokim Choi  |  73 ans, Gangnam-gu, Séoul, Corée 



Oratrice : 
Pasteur principal Dr Soojin Lee

Une occasion unique pour votre santé et votre bonheur !
Rejoignez-nous pour la retraite d'été de Manmin 2025, où la guérison 
et les réponses abondent à travers les œuvres ardentes du Saint-Esprit !

Venez voir de nouveaux miracles se produire dans votre vie !

GCN TV | www.gcntv.org
Église Centrale Manmin | www.manmin.org Tél. 02-818-7000

4 Août 2025 (Lundi), 19h
 Réunion de guérison divine
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U n  j o u r  d e  2 0 2 4 ,  j ’ a i 
soudainement entendu un bruit 
dans les deux oreilles. Au début, 
je l’ai pris pour un phénomène 
passager et je n’y  ai pas prêté 
attention. Mais le bruit n’a pas 
disparu et s’est intensifié.

Divers bruits, comme ceux des 
moteurs de voiture ou de moto, du 
métal qu’on découpe, des machines 
à coudre, des moteurs en marche 
et le vrombissement des appareils 
dentaires, étaient suf f isamment 
perc ept i bles  pour  q ue  je  les 
entende comme si les machines 
tournaient juste à côté de mes 
oreilles.

L e  br u i t  per sis t a i t  ma lg r é 
mes yeux fermés et mes oreilles 
bouchées, et c’était une grande 
dou leur  au quot id ien. C ’éta it 
particulièrement perceptible au 
calme ou tard le soir.

Finalement, j’avais du mal à 
m’endormir sans alcool. J’arrivais 
à  peine à  m’endormir  chaque 
nuit, ce qui entraînait un manque 
de sommeil. Ma concentration 
déclinait progressivement, et mon 
corps et mon esprit s’épuisaient.

Je suis allé dans une clinique 
ORL et j’ai subi divers examens. On 
m’a diagnostiqué des acouphènes. 
L e  médec in  m’a  prescr it  des 
médicaments et m’a dit: « Les 
ac ouphènes  ne  sont  pa s  une 
maladie facile à guérir. Prendre 
des médicaments ne garantit pas 
la guérison. »

J ’a i  n é a n m o i n s  p r i s  m e s 

médicaments f idèlement pendant 
plus  de  deu x  mois,  essa y a nt 
de garder  ne serait-ce qu’une 
lueur d’espoir. Cependant, mes 
s y m p t ô m e s  n e  s e  s o n t  p a s 
améliorés, ils ont même empiré.

Le 13 Mars 2025, j’ai vécu un 
événement extraordinaire, qui 
a marqué un tournant dans ma 
v ie. Le Pasteur  Deok bun Seo, 
responsable de la 14ème paroisse 
de l’Église Centrale Manmin, et 
quelques autres personnes sont 
venues  à  mon domic i le  pour 
évangéliser. Ils m’ont parlé de 
nombreux cas de prodiges, de 
signes et de guérisons miraculeuses 

sur venus à  l’Ég l ise  Cent ra le 
Manmin, et ont prié pour moi avec 
le mouchoir de puissance (Actes 
19.11-12).

C’est arrivé cette nuit-là. Quand 
je me suis couché, il n’y avait plus 
le bruit de la machine à coudre, 
du  moteur, ni  de  la  mac hine 
dentaire qui m’avaient tourmenté 
chaque nuit. Tout ce bruit avait 
complètement disparu et il faisait 
un calme absolu. Maintenant, je 
pouvais dormir paisiblement sans 
boire. Alléluia!

Je suis allé en toute hâte voir 
mon ami qui vivait dans le même 
appar tement et  lui  ai  raconté 
cet événement extraordinaire. « 
Il doit se passer quelque chose 
dans l’église qu’ils f réquentent. 
Maintenant, je suis vraiment libéré 
de ce bruit. » Le 16 Mars, mon ami 
et moi sommes allés au sanctuaire 
local de Bundang et avons assisté 
au culte.

Dans son message, Pasteur Soojin 
Lee a souligné l’importance de la 
bonté à travers la parabole des 

« Trois déménagements de la 
mère de Mencius », en disant: « 
Il faut voir avec bonté et écouter 
avec  bonté. » Cela  a  é té  une 
grande bénédic tion pour moi, 
et depuis, j’assiste aux cultes de 
Dimanche chaque semaine. Je 
fais l’expérience du Dieu vivant 
à travers la Parole et ressens une 
véritable paix dans mon cœur.

Je rends grâce et gloire à Dieu 
qui m’a guéri.

J’ai été guéri d’acouphènes!
Frère Eonyang Jeong  |  58 ans, Gangnam-gu, Séoul, Corée 
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3. La raison pour laquelle ils 
n’ont pas déchiré la tunique de 
Jésus, mais l’ont tirée au sort

La tunique symbolise le cœur. 
Jésus est le roi d’Israël, sa tunique 
symbolisait donc le cœur du peuple 
d’Israël.

Les Israélites étaient le peuple élu 
de Dieu et le père d’Israël était Jacob, 
qui avait hérité de la foi d’Abraham. 
Ils servaient Dieu, la seule et véritable 
divinité. Si la tunique de Jésus n’était 
pas déchirée, cela signif iait que la 
nation d’Israël serait détruite, mais 
que l’esprit national d’Israël et son 
cœur au service de Dieu ne périraient 
pas.

Israël a été détruit et la nation 
a disparu. Mais aucune nation et 
personne n’ont pu enlever Dieu de leur 
cœur ni détourner leur cœur de Dieu. 
Les Écritures ont prophétisé cette 
vérité.

Dieu a choisi les Israélites qui 
possé d a ien t  u n  c œ u r  v r a i  e t 
immuable, et a envoyé son Fils unique, 
Jésus, parmi eux comme il est écrit 
dans les Écritures. Même aujourd’hui, 
les Juifs ont un cœur sincère qui garde 
la Loi rigoureusement. Cela parce 
qu’ils ont hérité du cœur immuable de 
Jacob, l’ancêtre d’Israël.

Israël fut détruit en 70 après J.-
C. et dispersé à travers le monde. 
Mais après de nombreuses années, il 
obtint son indépendance en 1948 et 
émerveilla le monde entier. Très peu 

de temps après son indépendance, il 
rejoignit les rangs des pays développés 
et démontra l’excellence d’Israël.

Tout comme les soldats romains 
n’ont pas pu déchirer la tunique 
de Jésus, personne n’a pu arracher 
l’esprit d’Israël de servir Dieu. Ainsi, 
ils ont f inalement reconstruit leur 
nation et obtenu leur indépendance, 
accomplissant la volonté de Dieu en 
tant qu’Élus.

           
4. L’histoire d’Israël et la fin des 

temps prophétisée dans la Bible

Dans Matthieu 24:32-34, Jésus dit: « 
Instruisez-vous par une comparaison 

tirée du fi guier. Dès que ses branches 
deviennent tendres, et que les feuilles 
poussent, vous connaissez que l’été est 
proche.De même, quand vous verrez 
toutes ces choses, sachez que le Fils de 
l’homme est proche, à la porte. Je vous 
le dis en vérité, cette génération ne 
passera point, que tout cela n’arrive. » 

Il a donné cette parabole lorsqu’il a 
expliqué à ses disciples le signe de sa 
venue et de la fin des temps. Elle est 
chargée d’une profonde signification 
spirituelle.

Ici, le « f iguier » symbolise Israël. 
Nous pouvons voir que lorsque les 
feuilles tombent et que le vent froid 
souffl  e, l’hiver approche, et lorsque le 
figuier devient tendre, l’été approche. 
De même, Israël a été détruit et a 
disparu, mais lorsqu’il a retrouvé son 
indépendance, cela signif ie que le 
retour du Seigneur est proche.

Nous ne savons pas exactement 
quelle est la « génération » dont Jésus 
a parlé, mais quelle est sa durée? Ce 
qui est certain, c’est que cela arrivera, 
et  puisque nous avons dé jà  v u 
l’indépendance d’Israël, nous savons 
que le temps de sa venue est proche.

C’est pourquoi les croyants qui 
at tendent  la  seconde venue du 
Seigneur doivent être d’autant plus 
vigilants, préparer suf f isamment 
d’huile, et se parer comme Son épouse, 
af in de pouvoir L’accueillir avec 
assurance en disant: « Viens, Seigneur 
Jésus! »

                                         < A suivre >

« Les soldats, après avoir crucifié 
Jésus, prirent ses vêtements, 
et ils en firent quatre parts, 

une part pour chaque soldat. 
Ils prirent aussi sa tunique, qui était 
sans couture, d’un seul tissu depuis 

le haut jusqu’en bas. Et ils dirent 
entre eux: Ne la déchirons pas, 

mais tirons au sort à qui elle sera. 
Cela arriva afin que s’accomplît 

cette parole de l’Écriture: 
Ils se sont partagé mes vêtements, 
Et ils ont tiré au sort ma tunique. 
Voilà ce que firent les soldats. »

(Jean 19:23-24) 

Pourquoi ont-ils partagé les vêtements 

extérieurs de Jésus et tiré au sort sa tunique? (3)

La raison pour laquelle ils n’ont pas déchiré la tunique 
de Jésus, mais l’ont tirée au sort
L’histoire d’Israël et la fin des temps prophétisée dans la Bible 




